



Auf der Entlassfeier der Schule „Altes Amt Friedeburg“ wurde Schulleiter Stefan Willms (3.v. r.) gestern eingerahmt von den Ausgezeichneten (v. l.) Maximilian Jansen, Janik Schulken, Jan Fredrich, Hergen von Heimburg, Finn Hoffhenke, Deike Köster, Leonie Specht, Kimberly Mommsen, Dana Aukes und Nena-Nadine Renken.

BILD: DETLEF KIESÉ

„Abenteuer Schule gut gemeistert“

ENTLASSFEIER 29 Hauptschüler und 64 Realschüler verabschiedet

Neben den erfolgreichsten Absolventen erfuhren weitere engagierte Schüler eine Wertschätzung.

VON DETLEF KIESÉ

FRIEDEBURG – Die Absolventen der Haupt- und Realschule „Altes Amt Friedeburg“ standen gestern Vormittag im Mittelpunkt der Entlassfeier, für die sie sich das Motto „Flower Power“ ausgesucht hatten. Eine besondere Wertschätzung erfuhren vor dem großen Publikum ihrer Familien aber auch diejenigen Jugendliche, die sich über das gewöhnliche

Maß hinaus, beispielsweise im sozialen Bereich engagiert haben.

So lobte Schulleiter Stefan Willms Deike Köster und Dana Aukes sowie Finn Hoffhenke, der sich sechs Jahre im Schulvorstand engagierte, Leonie Specht (Notenschnitt 1,6), die zu Ehren einer verstorbenen Lehrerin in der Mensa ein Graffiti angefertigt hat, sowie Jan Fredrichs, der sich im Schulsanitätsdienst stark eingesetzt hat. Dankesgeschenke erhielten schlussendlich Maximilian Jansen und Janik Schulken vom Bühnendienst.

Aus dem neunten Hauptschuljahrgang verabschiedete

Willms 17 Schüler, von denen 13 in der freiwilligen Klasse 10 weitermachen. Von den 25 aus dem Hauptschulzweig verabschiedeten Abgängern erreichte gut die Hälfte den Hauptschulabschluss, neun sogar den Realschulabschluss. 16 Jugendliche besuchen nun eine Berufsfachschule.

Besonders strahlte der Schulleiter, als er verkündete dass unter den 64 Absolventen des Realschulzweigs fast zwei Drittel den höchstmöglichen Abschluss, den Erweiterten Sekundarabschluss I erreicht haben. 32 Friedeburger besuchen im Anschluss ein Gymnasium oder die Fachoberschule.

Die besten Abschlüsse erzielten im Hauptschulbereich Nena-Nadine Renken und Hergen von Heimburg (jeweils 2,0) sowie Kimberly Mommsen (1,5) und Finn Hoffhenke (1,9) im Realschulzweig.

„Ihr habt das Abenteuer Schule gemeistert – und zwar richtig gut“, rief der Schulleiter allen Abgängern zu und schloss neben den Lehrern auch die Eltern in seine Dankesworte ein. Willms' Wunsch für die Jugendlichen: „Werdet glücklich!“ Stellvertretender Landrat Hans-Hermann Lohfeld und Bürgermeister Stellvertreter Olaf Gierszewski schlossen sich an.